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Entwicklung der Turmfalkenpopulation in Thüringen

Der Fragenkatalog soll die Entwicklung der Turmfalkenpopulation in 
Thüringen klären. 

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie hat sich die Turmfalkenpopulation in Thüringen nach Kenntnis 
der Landesregierung seit dem Jahr 2015 entwickelt und auf welchen 
Daten beruht die Aussage?

2. Wie gestaltet sich das Monitoring für den Turmfalken konkret in Thü-
ringen und fließen die Daten in nationale oder europäische Program-
me ein und wenn ja, in welche?

3. Wer führt dieses Monitoring in welchen Abständen und anhand wel-
cher Kriterien durch?

4. Welche Förderung gibt es seitens des Landes, zum Beispiel für Nist-
hilfen für Turmfalken?

5. Wer ist qualifiziert, Turmfalken in Thüringen zu beringen und wie er-
folgt die Qualifikation?

6. Wie viele Personen mit einer solchen Qualifikation gibt es aktuell in 
Thüringen respektive wie viele Personen haben einen Beringungsbe-
scheid und wie hat sich die Anzahl der erfragten Personen seit dem 
Jahr 2015 entwickelt (bitte nach Jahren aufschlüsseln)?

7. Wie viele Turmfalken wurden in Thüringen seit dem Jahr 2015 be-
ringt (bitte nach Jahren und Landkreisen respektive kreisfreien Städ-
ten aufschlüsseln)?

8. Welche Faktoren sind nach Kenntnis der Landesregierung förderlich 
und welche hinderlich für den Turmfalkenbestand?
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